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Pour : pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

         Bonjour, 

  Je suis simple habitante de Chaumont, ancienne professionnelle de santé
(infirmière) et par là concernée par la santé et l'environnement. 

   Je conçois l'installation de méthaniseur à taille raisonnable sur notre
territoire mais ce projet de méthanisation géant m'inquiète à plus d'un titre ! 

   Deux points en particulier :

  - en ce qui concerne la qualité de notre eau,  nappes  phréatiques ou
ruisseaux qui risquent fort d'être contaminées par un futur digestat trop
important , 

  - et , ces cultures de fourrages destinées à Shell , une aberration ! : il est
pourtant primordial de privilégier une culture destinée à notre alimentation
plutôt qu'à une énergie contestable ! aujourd'hui et plus encore dans les années
qui arrivent, nous le savons. 

   Je pense aussi aux habitants proches qui subiront les odeurs, les soucis
routiers etc...

Bref , j'espère de tout cœur que la raison de la population et de nos élus fera
que ce projet ne verra pas le jour ! 

     Respectueusement.

Marie-Christine FRAJER
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1 sur 1 09/04/2024 09:38


